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 ２０２２年６月６日（月）  

 

 WEB会議 

 

星議長、阿部委員、伊藤委員、鈴木（幸）委員、金村委員、朝日委員、林委員、濱口

委員、田中委員、鈴木（康）委員、山崎委員、川俣委員、河村委員、高橋委員、柳澤

委員 

オブザーバー参加：延原情報センター所長、田口地域産学連携センター所長 

 

福田副局長、森調整幹兼総務担当部長、片岡財務担当部長、山崎施設管理担当部長、

関口教務・入試担当部長、江尻学生・就職支援担当部長、関根研究・地域産学連携担

当部長、山口企画・情報担当部長 

 

 【議事録確認】 

 議長から前回の議事録が提示され、内容について確認された。 

 

 【審議事項】 

（１）教育の内部質保証に関する方針の改正について 

 資料に基づき、朝日高等教育開発センター長から説明がなされ、案のとおり承

認された。 

 

（２）大学認証評価における改善報告書の提出について 

 資料に基づき、伊藤副学長から説明がなされ、案のとおり承認された。 

 

（３）令和３年度業務実績報告書（案）の提出について 

 資料に基づき、福田副局長から説明がなされ、案のとおり承認された。 

 

（４）第２期中期計画実績報告書（案）の提出について 

 資料に基づき、福田副局長から説明がなされ、案のとおり承認された。 
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 【報告事項】 

（１）２０２１年度卒業生の就職・進学状況について 

 資料に基づき、林学生支援センター長から報告された。 

 

・ 本資料の男女別数値について、必要が無いのであれば掲載しなくても良いの

ではないか。 

 ⇒ 様々な調査で男女別数値が求められるため、把握しているところである。

学内報告での取り扱いについて検討する。 

 

（２）大学院等の改革について 

 資料に基づき、伊藤副学長から報告された。 

 

・ 保健師、助産師の養成を大学院で行うことについて、検討はしないのか。 

 ⇒ 学部入試への影響や教員の体制等の課題があり、検討していない。 

 

（３）２０２１年度埼玉県立大学学生調査（卒業・修了時）の結果について 

 資料に基づき、伊藤副学長から報告された。 

 

以 上 


